

20. November 2009
Presseaussendung des Grünen Klubs im Rathaus

Grüne Wien zu A23: Warnung vor Verdoppelung der Kosten auch bei Lobau-Autobahn

Maresch: "Wiener Straßenbau wird zum Milliardengrab"

Wien (OTS) - Nach der jetzt bekannt gewordenen Verdoppelung der Kosten für acht Kilometer A23 warnt der Umweltsprecher der Grünen Wien, Rüdiger Maresch, vor einer Kostenexplosion auch bei der Lobau-Autobahn. "Wenn schon ein so einfach zu bauendes Teilstück derartige Mehrkosten verursacht, dann wird der Lobautunnel zum mehrfachen Milliardengrab", so Maresch. "Aus den jetzt angekündigten 1,7 Milliarden Euro werden nach der Asfinag-Rechenmethode sicher drei, wenn nicht vier Milliarden Euro. Dieses Geld brauchen die ÖsterreicherInnen dringend für Universitäten und Schulen, für Klimaschutz und Gesundheitsvorsorge."

Eine Ortsumfahrung von Essling und Aspern, die B3d, wäre nicht nur billiger, sondern hätte auch den Effekt, die Donaustadt vom Verkehr zu entlasten und nicht Transit-Verkehr ins Herz von Wien zu schaufeln. "Für diese Fehlplanungen und finanziellen Desaster sind die politischen Auftraggeber Bures und Häupl voll verantwortlich. Bundeskanzler Faymann muss die Notbremse ziehen."

Rückfragehinweis:
Pressereferat, 0664 831 74 49

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLISSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0125 2009-11-20/11:07

201107 Nov 09